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保
育
待
機
児
童
解
消
に
向
け
て
、
認
可
保
育
所
の
増
設

を
求
め
た
と
こ
ろ
、
区
は
〝
今
後
五
年
間
は
、
各
年
平
均

で
四
三
〇
名
程
度
の
新
た
な
保
育
需
要
が
発
生
す
る
見

通
し
で
あ
り
、
認
可
保
育
所
を
核
と
し
た
保
育
施
設
の
整

備
を
着
実
に
進
め
る
〟
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

九
月
三
十
日
よ
り
、
決
算
特
別
委
員
会
が
始
ま
り
ま

す
。
引
き
続
き
、
区
民
福
祉
の
向
上
に
向
け
て
、
全
力
を

尽
く
し
ま
す
。 

杉
並
区
議
会
第
三
回
定
例
会
で
一
般
質
問
し
ま
し
た

（
質
問
全
文
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
）
。 

こ
の
間
も
ニ
ュ
ー
ス
上
で
取
り
上
げ
て
い
る
廃
止
決

定
さ
れ
た
国
家
公
務
員
宿
舎
跡
地
の
活
用
に
つ
い
て
、

担
当
所
管
の
情
報
把
握
が
弱
い
実
態
を
取
り
上
げ
、
積

極
的
に
情
報
入
手
に
努
め
る
よ
う
質
し
ま
し
た
。 

区
は
、
現
状
へ
の
認
識
が
浅
く
〝
積
極
的
な
情
報
収

集
を
し
て
い
る
〟
と
の
答
弁
で
し
た
。
し
か
し
、
党
区

議
団
の
国
へ
の
聞
き
取
り
と
、
区
の
担
当
所
管
の
情
報

把
握
に
は
大
き
な
乖
離
が
あ
り
、
今
後
、
区
の
姿
勢
を

改
め
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

質
問
で
は
、
不
足
す
る
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
や
認

可
保
育
所
の
増
設
に
向
け
、
公
有
地
活
用
を
行
な
う
こ 

 
 

 

この間、杉並区で多発している集中豪雨による浸水被害につい

ても取り上げました。 
 

Ｑ 都市型水害の典型例として、局所的に発生する浸水被害の実

態把握と詳細な調査を行なう必要があるのでは？ 
 

Ａ この間発生している浸水被害を受け、被災状況の調査と関係

機関との情報共有を図っている。 
 

Ｑ 都と連携し、局所的な水害多発地域に雨水貯留施設の設置や

各種雨水流出抑制対策を検討すること。民有地への協力要

請、集中豪雨時の排出抑制の協力周知の必要があるのでは？
 

Ａ 浸水対策の強化が必要。都と連携して浸水被害対策に取り組

む。雨水流出抑制対策の推進、降雨時の心構えなどについて、

一層の周知をはかる。近年、全国的にも想定を超えた集中豪

雨が多発している。関係機関と連携して、ハード・ソフト両

面から対策を着実に進め、浸水被害の軽減に努める。 

Ｑ 質問要旨  Ａ 区の答弁要旨

と
、
財
政
負
担
軽
減
の
た

め
、
定
期
借
地
に
よ
る
賃

料
軽
減
を
求
め
ま
し
た
。

区
は
〝
梅
里
２
丁
目

用
地
（
廃
止
決
定
の
国
家

公
務
員
宿
舎
）
は
保
育
施

設
の
建
設
用
地
と
し
て

活
用
し
、
定
期
借
地
に
よ

る
活
用
の
決
定
を
受
け

た
〟
と
答
弁
。
ま
た
〝
特

養
ホ
ー
ム
は
区
内
整
備

を
基
本
に
区
有
地
や
国

有
地
、
都
有
地
の
活
用
を

検
討
す
る
〟
と
答
弁
し

ま
し
た
。 

実
際
に
浸
水
被

害
が
発
生
し
た

地
点
を
議
場
で

取
り
上
げ
、
質
問

し
ま
し
た
（
右
）

21 日に発生した浸水

現場の状況をパネル

で紹介しました（左）
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いつ、産まれるんだろう？ 
 

９月２５日が二人目の予定日です。ただ、

今現在（２６日）まだ産まれていません。

議会の真っ最中のため、一般質問や担当委

員会の開催日に重ならなかったのでホッと

していますが（苦笑）。いつ産まれても良い

ように準備は万端ですので、あまり気にせ

ずに待つことにしています。 
それにしても、国の行く末が不安です。

日本はどこに向かおうとしているのか…。 
今後、子どもたちが８０代まで生きると

して、どんな世の中になっているのか？“大

変な世の中にしてしまうのか”それとも“未

来に希望が花開く世の中にするのか”私た

ちの選択が子どもたちの未来に大きな影響

を与えます。責任の重さを痛感している

日々です。頑張らねば！ 

 上記の「施設一体型小中一貫」は事実上の統廃合計

画であり、杉並区の施設再編整備計画の露払いとなる

ものです。 

今後、区内小中学校の他施設との複合化（統合）や

適正配置（廃止）に伴う学校の跡地活用が検討されて

います。地域の拠点の役割を果たしてきた小中学校を

守ることが必要です。 

杉
並
区
教
育
委
員
会
が
、
杉
八
小
、
杉
四
小
、
高
円
寺
中
の
三
校

を
「
施
設
一
体
型
小
中
一
貫
校
」
と
し
て
統
合
し
、
校
舎
や
児
童
生

徒
を
高
円
寺
中
学
校
に
移
す
計
画
を
発
表
し
ま
し
た
。 

こ
れ
に
対
し
、
地
域
で
は
多
く
の
疑
問
や
反
対
の
声
が
上
が
っ
て

い
ま
す
。
地
域
ご
と
の
学
校
は
、
子
ど
も
の
成
長
や
住
民
交
流
の
場

と
な
る
貴
重
な
財
産
で
あ
り
、
一
方
的
な
統
廃
合
は
問
題
で
す
。

黒
線
の
枠
内
に
あ
る
小
中
学
校
が

統
廃
合
計
画
地
域
。
学
校
を
拠
点
と

し
た
街
づ
く
り
が
消
滅
し
ま
す
。 

今
回
の
計
画
で
は
三
校
が
高
円
寺

中
の
敷
地
に
通
う
こ
と
に
な
る
た

め
、
児
童
の
通
学
距
離
が
大
幅
に
伸

び
ま
す
（
上
図
・
特
に
、
杉
八
小
児
童
）
。

さ
ら
に
、
小
中
学
生
は
心
も
体
も

発
達
に
違
い
が
あ
り
、
運
動
会
や
卒

入
学
式
の
運
営
、
日
常
生
活
の
場
の

確
保
な
ど
で
も
、
様
々
な
問
題
が
あ

り
ま
す
。 

統
合
に
よ
り
、
児
童
一
人
あ
た
り

の
校
庭
や
体
育
館
の
面
積
な
ど
も
減

少
し
ま
す
。
不
足
す
る
体
育
館
へ
の

対
応
と
し
て
、
廃
止
さ
れ
る
杉
四
小

（
環
七
を
挟
む
）
の
体
育
館
だ
け
を

残
し
、
体
育
の
授
業
の
度
に
環
七
を

渡
る
こ
と
が
検
討
さ
れ
る
な
ど
、
三

校
の
統
合
に
よ
り
、
児
童
生
徒
の
負

担
が
大
幅
に
増
え
る
こ
と
が
懸
念
さ

れ
ま
す
。 

杉
八
小
の
八
〇
周
年
航
空
写
真
よ
り

９月２１日から１０月２１日まで 

 パブリックコメント（区民意見聴取） 
 

９月２１日から、この計画案に対するパブリックコメント

が行なわれています。正式に区教育委員会が地域住民から意

見を聞くのは、初めてとなります。計画作成に大きな影響を

与える法的手続きです。区民の声を届けましょう。 
 

【期間】９月２１日（土）～１０月２１日（月） 

【方法】住所・氏名を記入して、下記宛先まで。 

・郵便 〒166-8570 阿佐谷南 1-15-1 杉並区教育委員会

事務局 宛 

・ＦＡＸ ０３－５３０７－０６９２ 

・メール gakko-sien@city.suginami.lg.jp 

【閲覧場所】区役所 区民事務所 分室 駅前事務所 図書館

区ホームページ 

【コメント内容】みなさんのご意見をお書きください。 

息
子
も
一
緒
に
参
加 

学生の頃から参加している

西荻平和まつりに参加。平

和な未来を次の世代に！ 


